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制作新人善举录像 回顾新人爱的足迹

工友策划精彩义工婚礼

本报 10 月 18 日讯(见习记者

闫西龙) 16 日，东城的高春霞女士

和贾江涛先生在坤明酒店举行了

一场不寻常的婚礼。这对新人和
操办这场婚礼的工作人员全部是

东营市义务工作者协会成员。

据介绍，高春霞女士于 2009 年
2 月加入东营义工，现在是东城义

工活动的召集人和负责人。贾江涛

先生经朋友介绍参加过义工在爱心
园的一场活动后，于 2009 年 5 月正
式注册成为一名会员。因为两人是

通过东营义工这个桥梁结合的，而

且也是这个组织中唯一一对都是义

工的新人，所以，义工工友们特地要

为他们办一场别开生面的婚礼。

婚礼开始时，10 对穿着东营

义工工服的工友，手捧鲜花和蜡

烛迎接他们。新人步入婚姻礼殿

堂时，工友将鲜花送上。主席台上

的大屏幕播放两人参加义工活动

的剪影：一起去敬老院看望孤寡
老人，在慰问解放军的晚会上引
吭高歌，救助困难家庭，宣传慈
善……夫妻二人的善举赢得了现
场观众的阵阵掌声。一位义工介

绍，以前他们都在为需要帮助的

人提供无偿帮助，现在义工们为
自己人举办一次活动，很有意义。

新郎贾江涛先生激动地说：“我们

虽然很期待工友们为我们举办的

特殊婚礼，但他们把我们的活动

足迹剪辑在一起，我们没有想
到。”据介绍，婚礼现场的 23 辆婚

车，全是义工工友们的。

主持婚礼的司仪大海也是义工
组织的成员，他向众人介绍了这对

新人相识相恋的过程，并表达了对

新人的祝福。他说：“授人玫瑰，手留

余香，可以说是爱心将他们紧紧地

连接在一起，是一次次爱的旅程让

两颗纯洁的心紧紧地依偎在一起，

让我们共同祝福一对新人，白头偕

老，永远幸福！”

据了解，东营市义务工作者
协会(简称东营义工)于 2007 年成

立，是由东营市志愿者自愿组成

的公益性社会组织。现有注册会

员两千多人，正式义工 71 人。“东

营义工”的口号是“关爱他人，快

乐自己”。所有义工本着“自愿、奉

献、责任、互助”的精神，服务于环

境保护、助学成长、关爱老弱病残

智障人士、捐献骨髓血液等领域，

成为活跃于东营地区的一个深受

群众喜爱的、非营利性公益活动的

社会组织。

电动车乱放限速线无人监管
卖家为迎合顾客不仅不劝阻还主动代劳
本报见习记者 聂金刚

本报 10 月 18 日讯(见

习记者 朱德蒙) 18 日下

午，一场小雨急降东营。据
东营气象台预报，受降水影

响，海区风力将达到 7 — 8

级，东营海事局发布大风警
报。19 日东营市最低气温
12℃。20 日开始，天气转晴，

21 日最高气温有望恢复到

20℃。

进入 10 月份以来，东

营市一直以晴朗干燥的天

气为主，这次降雨缓解了多

日来的干燥天气，大幅降温
也使得不少出行的市民都

换上了厚厚的秋装。记者从
东营市气象台获悉，截至 18

日 17 时，市区降水达到 5 . 4

毫米。19 日，降雨逐渐减

小，风力逐渐增强，海区风

力将达到 7 — 8 级。东营市

海事局发布大风警报，东营

海区属于开放式海域，受风

力影响较大，东营海港无天

然避风锚地，过往船只在遇

到大风时最好寻找如龙口

等适合的港口停靠。海事部

门同时提醒东营客商船，６

级以上大风禁止开航。

东营市气象局工作人

员介绍，20 日开始，天气将

转晴，风力减弱；21 日气温
开始缓慢回升，最高气温有

望恢复到 20℃，市民可以
根据天气变化适当增减衣
物。

今日最低气温 12℃

海区发布大风警报

秋季消化性溃疡多发
医生：市民应生活规律，少吃刺激性食物

本报 10 月 18 日讯
(见习记者 郝文杰 朱德

蒙) 近日，东营医院门诊
消化性溃疡病人明显增多，

这与天气变冷、生活不规律

等有关。医生提醒，保证充

足的休息，养成良好的生活

规律可降低消化性溃疡的

发生。

18 日，记者在东营市
人民医院消化内科门诊看

到，前来就诊的病人中消化

性溃疡病人所占比例较大。

据介绍，９月份消化性溃疡
患者有 13 人，进入 10 月份

以来增加到 21 人。

东营市人民医院杜大

夫介绍，天气变化是导致

溃疡病人增多的主要原

因。由于天气变冷，人体

的植物神经功能发生紊
乱，破坏了胃肠蠕动的规
律，同时，人们在外出时
吞入部分冷空气，对肠胃
造成一定刺激。另外，市
民作息时间、饮食不规
律，进食过多辛辣等刺激

性食物也容易引发消化性
溃疡。

医生提醒，进入深

秋，市民要注意休息，保

持良好的生活规律，合理

进食，少食刺激性食物。

深秋是消化性溃疡高发时
期，有既往病史的市民要
特别注意大便有无带血，

如发现有出血的情况，应

及时到医院就诊。

10 月 18 日，市民在东营民建商场内选购冬衣。自 17

日起，气温骤降，市民纷纷选购棉衣御寒。

本报见习记者 段学虎 摄影报道

寒潮来袭 棉衣热销

义工参加婚礼现场。 图片由贾江涛先生提供

本来时速 20 公里的电动车，在放开限速线后轻轻松松就能跑到 40 公
里，这让“限速线”直接成了摆设。记者调查发现，不少商家竟以放开电动车
限速线作为促销手段。

商场

“放速”成卖点

18 日，记者以消费者
的身份调查了东城电动车

市场，发现被调查的 5 家

电动车专卖店都可以放开

限速线，让电动车变“快”。

东城一电动车专卖店老板

说：“大多数顾客都要求把

限速线放开。”他店里卖的

电动车出厂时速都是 20

公里，卖车时如果顾客嫌
车慢，就会把限速线放开。

在这位老板熟练的操作

下，记者见识了电动车放

速的过程，只动了一根线，

一辆电动车的时速就从
20 公里变成了 40 公里。

另一家电动车专卖

店的销售人员说：“大多

数电动车出厂时速都是
20 公里。”为了满足不少

顾客的需求，大多数商家

卖电动车时会重新调整
时速，这也成了他们的一
大卖点。

市民

电动车慢耽误事

一位正在购买电动车

的市民说：“我看到电动

车可以调整时速，就马上

要求把限速线放开。”这
位市民对调整后的车速

非常满意，他说：“如果限
速线不放开，电动车跑得

有点慢。”

辽河小区一位骑电

动车上下班的市民说，如

果通过调整的电动车能

变“快”，他肯定会去改，

他经常因为电动车速度

慢而耽误事。府前小区一

位市民对于自己电动车

的速度不很满意，他说：

“过路口时觉得在绿灯变

红灯前可以过去，结果因
为电动车速度太慢，在路

口 中 央 就 已 经 亮 红 灯

了。”

交警

“放速”很不安全

东营市交警支队宣传

科负责人说，商家把电动

车“放速”当卖点的做法

不可取，电动车超速给城

市交通管理和市民的出

行都带来了不少安全隐
患。该负责人告诉记者：

“电动车放速之后，车速

过快容易引发交通事故。

每年电动车引发的交通

事故很多，并呈逐年上升

趋势。”

据了解，10 月 10 日下

午，东营新世纪广场东侧

小路与府前大街交叉口

处，就发生了一起由电动

车速度过快而引发的事

故。电动车的车主来不及

刹车与一辆白色轿车相
撞，电动车车主被撞倒在

地，所幸只有胳膊受轻伤。

尴尬

监管成“空白”

东营市 6380 人

参加成人自考
本报 10 月 18 日讯(见

习记者 李沙娜) 10 月

17 日下午，在东营职业学
院、东营市育才学校、东营

市实验中学 3 个考点，东营

市的全国成人高校招生统

一考试顺利结束。此次考试

东营市共有 6380 人报考。

为确保东营市成人高

考工作平安顺利进行，考

前，自考办以给考生一封信

的形式，对考生进行了诚信

教育；还召开了各考点负责

人及考务人员工作会议，就

保障考试安全保密、狠抓考

风考纪、加强考务管理等工

作做了专门部署。考试期

间，各考点均派驻了检查

组，所有考场均配备了手机

屏蔽器。

记者了解到，每年都

有很多电动车引发交通事

故，但事故责任很难界定，

一般是按照闯红灯或者逆

行来处理。电动车属于非

机动车，没有明确的主管

部门，也没有明确的超速

处罚措施，因此一旦发生

交通事故很难处理。

对于现在电动车商家

放开限速线的行为还没

有明确的监管部门进行

监管，所以很难对商家行

为进行约束。交警负责处

理电动车事故，而质监局

只负责生产环节，工商局

也只是在流通环节对商

家的营业执照以及有没

有违法经营行为进行管

理，对电动车限速线的监

管还尚待完善。


